

Alors, il prit le chemin des collines pour trouver ce qu'il avait promis. Puis il dépassa les collines. Il traversa les vallées. Il marcha, marcha et arriva sur une colline qui était couverte de chats.

« Nous nous contenterions d'un chat ! », songeait la très vieille femme.

- Un chat ?, dit le très vieil homme.
- Oui, un chat gentil et petit, lui dit la très vieille femme. »

Il était une fois un très vieil homme et une très vieille femme qui habitaient une très belle maison. Pourtant, ils étaient malheureux de n'avoir personne avec eux.

Il en choisit un, mais celui d'à côté était tellement mignon.. Et le suivant... Il le prit aussi. Et le voisin, tout gris et blanc ! Si mignon...  
Et c'est ainsi qu'il les a tous emportés !

Le très vieil homme dit :  
« Vous aurez ce chat, ma chérie ! » et il partit.

Alors, il prit le chemin des collines pour trouver ce qu'il avait promis. Puis il dépassa les collines. Il traversa les vallées. Il marcha, marcha et arriva sur une colline qui était couverte de chats.

« Nous nous contenterions d'un chat ! », songeait la très vieille femme.

- Un chat ?, dit le très vieil homme.
- Oui, un chat gentil et petit, lui dit la très vieille femme. »

Il était une fois un très vieil homme et une très vieille femme qui habitaient une très belle maison. Pourtant, ils étaient malheureux de n'avoir personne avec eux.

Il en choisit un, mais celui d'à côté était tellement mignon.. Et le suivant... Il le prit aussi. Et le voisin, tout gris et blanc ! Si mignon...  
Et c'est ainsi qu'il les a tous emportés !

Le très vieil homme dit :  
« Vous aurez ce chat, ma chérie ! » et il partit.